

美馬 ロータリークラブ

WEEKLY REPORT VOL.619 2019.1.29



インスピレーションに
なる

■例会場 レストラン西岡
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551
■例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者 16名 (会員数 29名)

ゲスト

米山奨学生 ホン ウェンイ様
鳴門RCカウンセラー岩佐俊彦様 鳴門RC

出席率 55%

■副会長挨拶■

三好会長がインフルエンザにより欠席のため、一言だけ私の方からお話をしたいと思います。
10日間ほど旅行へ行っていました。自分が見渡す範囲あるいは日本中の人はどこへ遊びに行っても感じると思
いますが、東南アジアの方へ行くとホテルの中や遊ぶ所で接触するのですが、皆さん元気があるのに元気がないの
は日本人だけです。外国の方はエレベーターやロビー、お店でも非常に活発で元気があります。皆さんもっと
もっと元気に活発になるように務めたら良いのではないかと思います。

■卓話 米山奨学生 ホウ・ウェンイ様■

2018年度米山奨学生のホウ・ウェンイです。鳴門ロータリークラブでお世話になっております。本日はこのよ
うな場所でお話をする機会をいただきとても光栄に思います。よろしくお願いします。

私は現在鳴門教育大学の修士課程学校教育学科で人間教育を専攻しています。研究テーマは「言語環境から認知
上の切り替えの影響 バイリンガル、留学生、モノリンガル」です。研究の目的はバイリンガルは認知上の切り替
えでモノリンガルより優れていることが分かっています。それは日常での言語環境の切り替え経験等が関係してい
ると考えられています。

私の大学は台湾の国立連合大学です。大学3年の時に学校の推薦で阿南市の阿南高専に留学として行きました。
その時に日本の文化を深く体験することが初めてできました。阿南高専での留学を通して私はますます日本が好き
になり、台湾の大学を卒業してから大阪の日本語学校へ行くことにしました。そこで正式に1年間日本語を勉強し
ました。その間に日本の大学院の入学試験を受験し外国での一人暮らしを始めました。そこでロータリークラブと
の出会いもありました。学校からの紹介でライラセミナーに参加しました。2泊3日のプログラムで日本人と一緒
に日本の文化やリーダーシップを学習しました。3日間で大変貴重な体験をさせていただきました。その他に日本
語学校ではロータリークラブが主催した日本語スピーチコンテストがありました。残念ながら私が入賞することが
できませんでしたが、これも大きな経験になりました。

今まで例会に参加し、鳴門ロータリークラブのプログラムを見て多くのことを勉強しました。会員の皆様は自分
が住んでいる所の発展に力を出しています。地区の活動を支えてさらに地区にある学校教育の発展にも力を出して
います。私も皆さんと同じように社会に尽くしてあげられるように頑張りたいです。

最後になりますが、私は米山奨学生として普通の学生生活では得られない楽しく貴重な経験を得ることができ
ました。本当に心より感謝しております。残りの奨学生生活もRCの活動に積極的に参加し色々なことを経験してい
きたいと思います。これからもどうぞよろしくお願いします。

■幹事報告■

◇到着週報 鴨島RC、脇町RC、阿波池田RC

■委員会報告■

◇親睦委員会 2/15 ~ 16 カニツアー

■ニコニコ■

◇田中会員 ゴルフコンペ優勝

次回
例会

2019年2月5日(火) 18:30から

卓話

欠席

遠藤公信会員・北室淳子会員・杉原節子会員
田村光男会員・辻 貴博会員・戸島健治会員
中元 香会員・西谷明彦会員・林 秀樹会員
東谷尚登会員・三好博子会員・三好 亘会員
矢野太一会員

☆欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。